



Clovis MARTIN

Né dans une famille de musiciens, Clovis commence la batterie à l'âge de 5 ans. Au cours de sa scolarité, il participe à différents projets et ateliers artistiques (chorale, théâtre, musique, cirque) et notamment à la reprise des Beatles intitulée ***Heart of Kids***. En parallèle, il joue dans le groupe Punk-Funk ***Shpakwa*** et commence à apprendre la basse. Il suit également une formation musicale à Bordeaux (M.A.P) et monte le groupe ***Songo Family*** où s'allient musique et spectacle vivant. Il intègre le collectif ***Douglas's***, jusqu'en 2017, en tant que musicien, acteur et technicien. Vers la fin 2010, Clovis devient « Klovis » lorsqu'il monte son solo intitulé ***Acapell'hip-hop*** : en live, il boucle sa voix (beat-box et chant) et slame ses propres textes. Il travaille maintenant avec différentes compagnies, notamment *Le Collectif Gonzo* et *La d'Âme de Compagnie* et prête ses talents au groupe de musique *No More Winters*. Il rejoint *Confiture Mitaine* sur la création ***O*** (toute petite enfance) en 2019.